

# NEWSPAPER

## Bhabinkamtibmas Kalapa nunggal Polres sukabumi Desa Gunung Endut Sosialisasikan Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" dan Himbauan Kesehatan

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID](http://SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID)

Sep 22, 2023 - 13:34



*Bhabinkamtibmas Kalapa nunggal Polres sukabumi Desa Gunung Endut Sosialisasikan Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" dan Himbauan Kesehatan*

**Sukabumi, 22 September 2023** - Pada Jumat, tanggal 22 September 2023, AIPTU HIKMAT RISTAENI, Bhabinkamtibmas Desa Gunung Endut, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau "Giat Sambang" ke rumah warga. Kegiatan ini berlangsung di Kp. Babakan Jayawangi Rt 031/010, Desa Gunung Endut, Kecamatan Kalapanunggal.

Dalam pertemuan dengan warga, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa informasi penting dan himbauan sebagai berikut:

1. Bhabinkamtibmas menginformasikan tentang program unggulan dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H., yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk menampung segala bentuk curhatan, saran, dan masukan dari warga masyarakat guna meningkatkan keamanan dan kesejahteraan di wilayah tersebut.
2. Bhabinkamtibmas menghimbau kepada masyarakat agar selalu menggunakan masker sebagai langkah preventif untuk menghindari penyakit ISPA, terutama dalam kondisi udara yang kurang baik di Sukabumi.
3. Masyarakat diharapkan proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan mengaktifkan kembali sistem Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) dan menjalankan program "1X24 jam tamu wajib lapor."
4. Bila ditemukan kendala atau situasi yang mengancam keamanan di lingkungan, warga diminta untuk segera berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui nomor kontak yang telah disediakan, yaitu (085603033808), atau melalui hotline 110 (0811-1699-110).
5. Bhabinkamtibmas juga memberikan sosialisasi tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan mengajak warga untuk melaporkan setiap indikasi perekrutan dan penampungan tenaga kerja yang diduga ilegal kepada pihak berwajib.

Kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Gunung Endut ini bertujuan untuk memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta memberikan edukasi dan informasi yang penting bagi kesejahteraan dan keamanan wilayah tersebut.